



Inicio > TEMA DEL DÍA > Crece clamor por liberación del ingeniero surcolombiano secuestrado

TEMA DEL DÍA

Crece clamor por liberación del ingeniero surcolombiano secuestrado

por LUCÍA SÁNCHEZ SÁNCHEZ 18 enero, 2022

COMPARTIR



El ingeniero de **petróleos** Diego Fernando Lozano ya completa cinco días secuestrado presuntamente por disidencias de las Farc, en Tibú, Norte de Santander. El profesional egresado de la Universidad Surcolombiana y con domicilio en Neiva, fue retenido el pasado jueves cuando realizaba labores como contratista de **Ecopetrol**. Diferentes voces se han sumado a un solo clamor por su pronta liberación.

Lucía Sánchez

Temadeldía@lanación.com.co

Diferentes voces se han sumado al clamor por la pronta liberación del ingeniero Diego Fernando Lozano Valencia, secuestrado presuntamente por miembros del Frente 33 de las disidencias de las Farc, el pasado jueves 13 de enero, cuando laboraba en la vereda M14 en zona rural de Tibú -Norte de Santander- en un pozo petrolero de **Ecopetrol**.

La esposa del profesional de 41 años que reside en Neiva, Katty Alexandra Trujillo, pidió ayer una vez más por su pronta liberación. "Pido que por favor le respeten sus derechos y que lo liberen... mi esposo llevaba aproximadamente 7 días allá y accedió a ir porque no es el sitio permanente de su trabajo", afirmó la mujer.

En relación con los hechos del plagio dijo que según ella conoció "un grupo armado ilegal ingresó al campo y se subió en la parte de atrás de una camioneta de servicios para poder entrar al lugar sin levantar sospechas. Luego, los hombres se bajaron del vehículo y se identificaron como el Frente 33 de las disidencias de las Farc, lo obligaron a subirse a la camioneta y salieron a alta velocidad".

Asimismo, la Usco se sumó al clamor por la pronta liberación del ingeniero de **petróleos** de 41 años. "La Universidad Surcolombiana a través de la Dirección del Centro de Graduados rechaza el secuestro del ingeniero de **petróleos**, Diego Fernando Lozano Valencia, egresado de nuestra casa de estudios. Pedimos respeten su vida, su integridad y su salud, pero que, además, lo devuelvan a la libertad lo más pronto posible. Como institución de educación superior pública nacional invitamos a todas las fuerzas vivas de la comunidad a

calculación esperen paciencia nacional invitamos a todos los familiares más de la comunidad a que nos solidaricemos con los familiares y amigos del ingeniero”, se pronunció mediante un comunicado.

Además, a las 4 de la tarde de ayer en el auditorio Olga Tony Vídales de la Universidad Surcolombiana sede central se adelantó una eucaristía por la pronta liberación del profesional.

Igualmente, **Ecopetrol** rechazó esta situación a través de un comunicado de prensa. “La empresa hace un llamado a sus captores para que lo dejen en libertad a la mayor brevedad y le sean respetados sus derechos. Así mismo, se solidariza con su familia y espera que su ser querido regrese sano y salvo a su hogar”.

Por su parte la Asociación Colombiana de Ingenieros de **Petróleo** Acipet deplora el secuestro de Diego Fernando y exige su liberación.

“Desde Acipet deploramos profundamente este accionar y en el ejercicio de la defensa de los Derechos Humanos, pedimos para que el ingeniero Diego Fernando Lozano retorne a la libertad sano y salvo, y pueda reencontrarse muy pronto con sus seres queridos”, afirmó la asociación.

Igualmente hizo “un llamado para que se restituya su libertad y sean garantizados sus derechos y su integridad”. Y agregó que “a lo largo de los años los profesionales del sector han sido víctimas de los abusos de grupos al margen de la ley, por lo que pedimos a las autoridades y al Gobierno Nacional desplegar todos los esfuerzos para resguardar la vida del ingeniero”.

Mientras la Cruz Roja Internacional, la Defensoría del Pueblo y la Personería en Tibú, Norte de Santander, están gestionando los diálogos con las disidencias para lograr la pronta liberación del ingeniero surcolombiano.

Diego Fernando Lozano Valencia de 41 años, era el jefe encargado del equipo de trabajo y llevaba en la zona poco tiempo. Las operaciones petroleras habían iniciado hace una semana.

COMPARTIR      

 < NOTICIA ANTERIOR **Plataformas digitales de turismo, a pagar impuestos**

NOTICIA SIGUIENTE >  **Universidades preparan retorno presencial**

0 Comments Sort by **Oldest** 



 Facebook Comments Plugin



Grupo informativo La Nación
Neiva, Calle 11 # 5-101
Línea de servicio 3182089864
Línea de ventas 3102789298
Oficina Bogotá 3187770031

Contactanos: sistemas@lanacion.com.co

